
 

 

 

 

 

第４回地域協働学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

■日 時   令和４年９月６日 １６：３０～１７：３０ 

■場 所   落合第六小学校 図書室 

■司 会   校園長 

【教員紹介と高学年の様子・取組】 

・宮良先生から、６年生の活動として「おちろく班遠足」に向けて場所探しや実踏、選挙に向けてのプレゼンの準

備に取り掛かっているお話がありました。プレゼンに向けた活動のお手伝いに、西澤代表が協力する予定で

す。図書館で「解体新書」を展示にご協力いただき、地域の方の感想も子どもたちは達成感を味わうことができ

ました。ありがとうございました。 

・有間先生から、５年生は稲作りの学習をしており、農家の方やお米作りに詳しい方のお知り合いがいれば、ご紹

介してほしいとお話がありました。お米屋さんや田舎で稲作りをされたことがある方ならいるので、お話を伺うこ

とができればとのことです。 

・曽我先生から、２年生は「おいでよ、わたしたちのまち」として落六小の創立前後の西落合の街に詳しい方がい

れば、ご紹介してほしいとのお話がありました。１期生の方のお名前等が上がりましたので、個別に連絡して、可

能でしたらお話を伺う予定です。 

【代表挨拶】 

９月を迎え、子どもたちは元気に学校生活を送っています。夏休み中に５年生は女神湖移動教室があり、コロ

ナ禍で中止になっていた宿泊を伴う移動教室を行うことができ、良い思い出が作れたのではないでしょうか。

PTA活動としては「教育長を囲む会」に参加し、子どもたちを取り巻く問題について、直接、教育長と座談会形式

でお話しすることができました。 

【校長挨拶】 

３年ぶりに規制のない夏休みを終え、子どもたちは元気に過ごしています。女神湖移動教室では、落六小は子

どもたちが実際に体験するプログラムを多く盛り込み、飯盒炊飯等で３度食事を作るなど、日常生活ではなかな

かできない経験をすることができました。長い２学期が始まりました。感染対策しながら、地域の皆さんにもご協力

いただくことが増えていくかもしれませんが、どうぞよろしくお願いいたします。 

【地域協働学校運営協議会の活動について】 

先ほど、３名の先生方から依頼のあった内容も含めて、実際に先生方が求めている活動に協力していきたいと

思います。活動実施一覧表を作成し、継続的に活動が続けられるようにしていきたいと思います。 

【意見交換】 

・良い活動を継続的に伝承するために、一覧表は有効なので、引き続き作成した方が良い。 

・学校現場からの活動協力依頼だと、日程が間近になってしまうことがあることを了承願いたい。 

・読み聞かせなど、良い活動を継続するには、どうしたら良いか。 

・１０月には、校庭の改修工事も終わる予定です。 

・特別出張所にも展示場所があるので、今後、ご連絡いただければ作品展示にご協力します。 

【次回の予定】  令和４年１０月４日（火） １６：３０～ 
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